

## Minuto de oro en aquel día de Abengoa

6/03/2016. Carlos Segovia

Para los que sufren la crisis de Abengoa impresionará la secuencia de lo ocurrido el 26 de septiembre, según describió hace dos semanas ante la juez el propio ex presidente **Felipe Benjumea**. Según desvela un escrito acusador de los abogados de accionistas minoritarios **Felipe Izquierdo** y **Eliseo Martínez**, Benjumea declaró que hubo aquel día tres decisiones seguidas en distintas salas de la sede de Abengoa. La primera, el consejo de administración relevó a Benjumea como presidente por exigencia de la banca acreedora encabezada por el Santander. Un vez cumplido, la banca firmó nuevos préstamos que requería con urgencia Abengoa. Y al final, ya con liquidez, llegó el minuto de oro para Benjumea, el comité de retribuciones aprobó indemnizarle con 11,4 millones por su "renuncia voluntaria". Olé.